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Antrag 
 
 
Zur Sitzung am   Gremium 
11.05.2005   Bezirksvertretung Vohwinkel 
 
 
Antrag: 
 
Errichtung einer Gedenktafel / Mahnmal anlässlich der 650-Jahresfeier von Vohwinkel im Mai 
2006 
 
 
Begründung:  
Die für Mai 2006 vorgesehenen und bereits in Planung befindlichen Feierlichkeiten dienen 
dazu, dieses respektvolle Jubiläum angemessen zu begehen. Bei Stadtjubiläen, ähnlich wie bei 
„runden Geburtstagen“ wird aber nicht nur der Jubiläumstag gefeiert, sondern auch die 
Vergangenheit in Erinnerung gerufen und die besonderen Ereignisse gewürdigt.  
Nun sollten auch die schlechten Zeiten nicht in Vergessenheit geraten. Sie gehören ebenso zu 
der Geschichte einer Stadt wie eben auch zu einem Jubiläum. Der vorgesehene Zeitraum der 
Feierlichkeiten (1 Woche) bietet sicherlich genügend Platz um diesen Aspekt aufzugreifen. Aus 
diesem Grunde schlägt die CDU Fraktion der BV Vohwinkel vor, eine Gedenktafel o.ä. zur 
Erinnerung an Opfer von Diktatur und Gewalt anlässlich der Feierlichkeiten anzubringen bzw. 
zu errichten. Über die genaue Form (Wortlaut, Wandtafel ö.ä., Standort, etc.) könnte sich der 
bereits einberufene Arbeitskreis „650-Jahrsfeier“ Gedanken machen. Die rechtzeitige 
Hinzuziehung Vohwinkler Schulen könnte weiterhin dazu beitragen, die Identifikation Kinder und 
Jugendlicher mit diesem Thema zu fördern und außerdem der vorgeschlagenen Maßnahme 
einen höheren und langfristigeren Stellenwert zu geben, als die bloße und inhaltlich reduzierte 
Enthüllung einer Gedenktafel.  
 
Kosten und Finanzierung 
Dieser Punkt erfordert zunächst konkrete Vorschläge zu Art und Form der Gedenktafel. Es ist 
jedoch wahrscheinlich, dass der Kostenaufwand überschaubar bleibt und mit Unterstützung des 
Stadtteiles abgedeckt werden kann. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Moritz Iseke 
Fraktionsvorsitzender   


